
Малоархангельский 25,3 38 55 109 22,0 3,0 46 100
Колпнянский 24,0 25 177 82 28,0 8,5 94 100
Краснозоренский 22,7 30 95 98 17,0 5,1 143 100
Корсаковский 22,5 74 22 105 11,0 1,8 23 100
Новодеревеньковский 22,3 47 88 104 13,6 2,5 42 67
Свердловский 22,0 27 89 99 12,9 2,5 71 100
Залегощенский 20,5 72 43 99 12,6 1,5 11 47
Хотынецкий 20,2 75 26 118 21,6 2,7 71 100
Дмитровский 19,8 88 56 96 20,6 1,2 33 39
Кромской 19,8 50 79 105 23,4 1,8 88 86
Болховский 19,8 46 132 98 24,1 1,6 59 57
Должанский 19,4 35 143 103 20,0 5,5 78 100
Глазуновский 19,4 17 42 114 9,1 0,6 42 70
Орловский 19,3 17 106 102 94,4 17,0 63 100
Покровский 19,2 48 56 99 25,4 4,5 18 100
Новосильский 18,7 54 95 65 6,9 0,9 25 100
Троснянский 18,7 52 24 87 13,0 2,8 100 71
Шаблыкинский 18,4 54 70 107 18,2 0,8 69 82
Урицкий 17,7 18 59 108 29,1 1,0 10 104
Мценский 17,3 86 70 100 28,1 7,2 126 100
Знаменский 17,3 31 69 110 11,0 1,4 30 100
Верховский 16,6 55 36 100 26,1 8,5 43 96
Сосковский 16,1 40 45 100 10,8 0,6 37 78
Ливенский 14,6 19 65 96 82,0 15,2 21 44
г. Ливны - - - - - - - 56
г. Орел - - - - - - - 55
г. Мценск - - - - - - - -

КТО ЗАПЛАТИТ
ЗА  ИМУЩЕСТВО?

153 тысячи граждан, проживающих в Орловской
области, должны уплатить налог на имущество для
физических лиц. В число объектов
налогообложения входят: квартиры, дачи, гаражи…
Определена ставка налога. Она варьируется от 0,1
до 2 процентов в зависимости от стоимости
недвижимого имущества.

В прошлом году от этого налога в бюджет
области поступило около четырёх миллионов
рублей.

От налога освобождаются инвалиды I и II групп,
инвалиды детства; ликвидаторы и подвергшиеся
облучению вследствие аварии на Чернобыльской
АЭС; те, кто принимал участие в испытаниях
ядерного оружия и ликвидации аварий на ядерных
установках. От данного вида налога освобождены
также уволенные в запас по выслуге лет; воины-
интернационалисты; родители и супруги
военнослужащих, погибших при исполнении
служебных обязанностей.

Особая категория населения, которая не будет
платить данный налог, — деятели культуры,
искусства и народные мастера, использующие
специально оборудованные помещения (включая
жильё) исключительно для творческих целей и
организации негосударственных музеев, галерей и
библиотек.

Налог на имущество можно уплатить не позднее
15 ноября с.г.

«ОРЁЛЭНЕРГО»
ПОДСЧИТЫВАЕТ  УБЫТКИ

Сотрудники ОАО «Орёлэнерго»
провели серию рейдов по выявлению
граждан, использующих
электричество «в обход» счётчиков.
Приблизительно подсчитано, что
объём таких потерь в Орловских
электрических сетях достигает 16,5%.

Общая сумма «найденных» во время
рейдов средств составляет более 85

тысяч рублей. Нарушителям придется заплатить
штрафы в тысячу и более рублей.

Но массовые проверки абонентов — лишь один
из методов борьбы с неплательщиками.
В Орловских электрических сетях сейчас ведётся
работа по установке новых электросчетчиков. Они
имеют более высокий класс точности и
устанавливаются снаружи домов: так контролёрам
легче следить за потреблением и оплатой
электроэнергии.

Кстати, проверки показали, что самыми
добросовестными потребителями электричества
являются пенсионеры.

ОЦЕНЯТ УСЛОВИЯ ТРУДА
Условия труда на орловских предприятиях МУП

«ДЭУ» и «Дормаш» будут обсуждены 17 сентября на
заседании трёхсторонней межведомственной
комиссии, которую возглавляет заместитель
губернатора области Н.Н. Цикорев.

В ходе обследования было установлено, что в
МУП «ДЭУ» нарушаются санитарные условия работ.
От жителей города, чьи дома расположены в
районе асфальтобетонного завода (принадлежит
этому муниципальному предприятию),
неоднократно поступали жалобы на сильные
выбросы из дымовой трубы. Отмечается также и
большой износ оборудования. К счастью, в этом
году случаев травматизма на производстве не
выявлено (в 2003 году их было три).

Более сложная ситуация — на заводе «Дормаш».
На этом предприятии коэффициент частоты
несчастных случаев (из расчёта числа
пострадавших на условную тысячу работников) в
два раза выше, чем по области. В 2003 году здесь
травмированы девять человек, в том числе один —
серьёзно. За семь месяцев этого года
пострадавших насчитывается уже восемь человек.

По словам заместителя начальника областного
управления труда А.А. Иванова, есть надежда, что
ситуация в будущем изменится к лучшему. В МУП
«ДЭУ» уже оборудуется здравпункт, работает новая
столовая, а на асфальтобетонном заводе
установлены фильтры, которые позволили
существенно снизить объёмы вредных выбросов.

Информагентство «ОП».
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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ

Только что снятые спелые и круп-
ные плоды помещают в контейнеры,
которые тут же отправляют в подго-
товленные заранее хранилища, за-
тем — в холодильники.

Чтобы фрукты  дошли до потре-
бителей целыми и невредимыми,
очень важно отношение людей к сво-
ей работе. Так, руководитель садо-
водческой бригады Надежда Григо-
рьевна Кокорева ни на минуту не по-
кидает «производственный учас-
ток», следя за тем, чтобы при заго-
товке пострадало как можно мень-
ше плодов. И работники стараются
не подвести своего бригадира. Ежед-
невно в фруктохранилище институ-
та поступает не менее 20 тонн яб-
лок отличного качества.

По словам директора института

Аромат яблоневого сада
М. Н. Кузнецова, ни один из выра-
щенных сортов не поражен пар-
шой.

— Нынешний год стал настоящим
испытанием для садоводов практи-
чески всех соседних областей. Уро-
жай яблок ниже, чем ожидалось, —
поделился с нами М. Н. Кузнецов.
— К сожалению, из-за заморозков
пострадали некоторые сорта и в на-
ших садах. Тем не менее  благодаря
соблюдению  всех необходимых тех-
нологий  выращен хороший урожай
яблок сортов «имрус», «орловский
синап», «свежесть».  Это высокоуро-
жайные сорта, к тому же плоды хо-
рошо хранятся.

Как нам удалось узнать, средняя
урожайность яблок в целом по
ВНИИСПК  — 100 — 120 центнеров

с гектара. Приблизительно около
300 центнеров с гектара собирают в
высокоурожайных садах интенсив-
ного типа.

Экономические трудности, вы-
павшие на долю института в пос-
ледние годы, сегодня успешно
преодолеваются. ВНИИСПК рабо-
тает в тесном сотрудничестве с
Российской академией сельскохо-
зяйственных наук. Институт был,
есть и остается лидером в России
по выведению иммунных сортов
яблонь. Применение новых техно-
логий в  их выращивании позволя-
ет  получать высокие и стабильные
урожаи. Нынешней осенью  почти
на десять гектаров увеличатся
площади садов интенсивного типа.
В течение последних двух лет была
капитально отремонтирована вся
имеющаяся техника (около 30 еди-
ниц).

 Работники научного учреждения
уже сейчас, в пору молодого бабье-
го лета и сбора  яблок, беспокоятся
о будущем урожае.

Их старания окупаются сторицей:
продукция института имеет высокий
спрос на рынке.

Наталья ЗАРУБИНА.

Тонкий аромат яблоневого сада, тихий шелест листьев и играющие
лучи  солнца на румяных  плодах. Сентябрь для садоводов — месяц
напряженной работы. Идет сбор яблок нового урожая. В эти дни в
садах ГНУ ВНИИСПК (Государственного научного учреждения
Всероссийского научно)исследовательского института селекции
плодовых культур) с раннего утра до позднего вечера работают
несколько садоводческих бригад. Яблоки нынче удались.
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Орел заинтересовал
столичных архитекторов

Возглавляемый им институт является крупней-
шей в Москве и России комплексной проектной
организацией, работающей в области градо-
строительства, архитектуры, городского дизай-
на, инженерных сооружений, реставрации исто-
рических памятников. Многие наиболее извест-
ные архитектурно-строительные проекты, осуще-
ствленные в последние годы в Москве, — рекон-
струкция Манежной площади, восстановление

11 сентября
губернатор

области
Е.С.  Строев

принял
директора
института

«Моспроект)2»,
члена

Президиума
Российской

академии
художеств,

заслуженного
архитектора
Российской
Федерации

М.М. Посохина.

храма Христа Спасителя, реконструкция здания
Сената в Кремле — связаны с его деятельностью.

В ходе состоявшейся беседы обсуждались ос-
новные тенденции развития современного архи-
тектурного процесса, были рассмотрены перспек-
тивы сотрудничества института с Орловской обла-
стью, реализации ряда проектов с применением
новейших архитектурных решений в городе Орле.

Соб. инф.
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В ПОВЕСТКЕ ДНЯ —
КОНТРОЛЬ
БЮДЖЕТНЫХ СРЕДСТВ

ОФИЦИАЛЬНОИНФОРМАЦИЯ
о ходе полевых работ и закупок молока в районах области на 13 сентября 2004 года

Примечание:  первая графа — заготовлено грубых и сочных кормов на условную голову (центнеров корм. еди-
ниц); вторая — заготовлено силоса; третья — соломы (проц. к  потребности); четвертая — закуплено молока с начала
года (в проц. к уровню прошлого года); пятая — закуплено молока за день (тонн); шестая — в том числе у населения
(тонн); седьмая — поставлено продовольственного зерна в областной страховой фонд; восьмая — в районные и
городские страховые фонды (в проц. к заданию).

Распоряжением губернатора области
№ 84-р от 11.08.2004 г. принято предложе-
ние Ассоциации контрольно-счетных органов
Российской Федерации о проведении
20 — 21 сентября 2004 года в г. Орле совмест-
ного совещания руководителей органов за-
конодательной (представительной) власти и
руководителей контрольно-счетных органов
субъектов Российской Федерации, входящих
в Центральный федеральный округ, «Роль и
задачи органов законодательной (представи-
тельной) власти субъектов Российской Фе-
дерации в повышении эффективности управ-
ления и контроля за исполнением бюджетов
субъектов Российской Федерации и муници-
пальных образований».

Пресс�служба губернатора области.

Президент России В.В. Путин провел
вчера расширенное заседание
Правительства Российской
Федерации, в котором приняли
участие руководители всех регионов
страны.

Президент высказался за кардиналь-
ный пересмотр механизмов деятельнос-
ти государственной власти. «Сострадания
и слов поддержки со стороны представи-
телей властей совершенно недостаточ-
но», — подчеркнул он. По мнению прези-
дента, государственная власть должна
быть не просто адаптирована к работе в
кризисных ситуациях, надо кардинально
пересмотреть механизмы ее работы, что-
бы не допускать возникновения самих
кризисов.

Президент высказался за кардиналь-
ное обновление всей политики на Север-
ном Кавказе. По его словам, руководите-
ли регионов должны теснее сотрудничать
с органами исполнительной власти, ока-
зывать большее влияние на их формиро-
вание. До конца текущего года Президент
России намерен внести в Государствен-
ную думу законопроект, в соответствии с
которым органы исполнительной власти
на местах будут формироваться по прин-
ципу образования Правительства Рос-
сии — кандидатуру на пост губернатора
будет называть сам глава государства.

В.В. Путин посчитал необходимым сфор-
мировать по всей стране добровольные
структуры охраны общественного порядка.
Президент отметил, что такие структуры
могли бы выявлять сигналы о готовящихся
преступлениях. Как подчеркнул глава госу-
дарства, борьба с терроризмом должна
стать общенациональным делом. По его
словам, власть обязана практическими
действиями поддержать стремление граж-
дан к борьбе с терроризмом.

Президент также заявил, что в России
необходимо ввести пропорциональную
систему выборов в Государственную думу.
«В ближайшее время соответствующий
законопроект будет внесен мною в Госду-
му», — сказал он. «Одним из механизмов
этого должны стать общенациональные
партии», — подчеркнул В.В. Путин. «Люди
должны быть уверены, что их мнение бу-
дет услышано», — сказал президент.

Он принял решение о создании особой
федеральной комиссии по Северному
Кавказу, которую в ближайшее время воз-
главит Дмитрий Козак в ранге нового пол-
преда президента в Южном федеральном
округе. Как отметил президент, если по-
требуется оперативное реагирование на
действия террористов, комиссия будет
вырабатывать решения в сфере безопас-
ности.

По информации пресс�службы
Правительства России.

Россию ждут
кардинальные
перемены

С сентября 2004  г. началась подписка
на единственную в области

ежедневную газету

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

В ПОЧТОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ —
274 рубля 44 копейки на 6 месяцев

(с доставкой на дом).

В киосках «Орелроспечати»
30 рублей — на 1 месяц,

180 рублей — на полугодие
(с получением по месту подписки, в киосках «Орелроспечати»).

Подписка)2005

на 1)е полугодие 2005 г.

В уборочную  страду на помощь производственным бригадам приходят сотрудники научных лабораторий. На снимке: бригадир Н.Г. Кокорева,
сотрудники лаборатории института Е.Н. Лансберг, Л.В. Бочарова.

Директор ГНУ ВНИИСПК
М. Н. Кузнецов.


